

AMTLICHE MITTEILUNG DER

MARKTGEMEINDE NUSSDORF-DEBANT



Nußdorf-Debant, 12.09.2018
Nr. 18/2018

- Seniorennachmittag
- Brillensammlung für Afrika

Hermann Gmeiner-Straße 4
9990 Nußdorf-Debant
Tel 04852 62222
Fax 04852 62222 75
marktgemeinde@nussdorf-debant.at
www.nussdorf-debant.at

Geschätzte Gemeindebürgerinnen!
Geschätzte Gemeindebürger!

Nach dem letztjährigen Ausflug aufs Zettlersfeld findet heuer wieder ein „**gemütlicher Seniorennachmittag**“ im Kultursaal der Marktgemeinde statt.

Da aufgrund von Bestimmungen in der neuen Datenschutzgrundverordnung die gewohnte persönliche Einladung leider nicht mehr möglich ist, dürfen wir auf diesem Wege **alle Seniorinnen und Senioren bis zum Geburts-Jahrgang 1953** herzlich zum

Seniorennachmittag *am Samstag, 29. September 2018, ab 16.00 Uhr*

in den **Kultursaal** der Marktgemeinde einladen.

Das Programm wird sich wie folgt gestalten:

- Empfang im Foyer und Saaleinlass
- Offizielle Begrüßung durch den Bürgermeister
- Kleines Unterhaltungsprogramm
- Bauernbuffet
- Gemütlicher Ausklang



^^^^^^^^^^

Damit die notwendige Vorbestellung für das Abendessen rechtzeitig durchgeführt werden kann, bitten wir alle Teilnehmer, sich bis

spätestens Dienstag, 25. September 2018

telefonisch (62222) oder mit dem **umseitigen Anmeldeformular (bitte abtrennen)** am Marktgemein-
deamt **anzumelden**.

Mit freundlichen Grüßen

Kulturreferentin
gez. Bgm.Stellv. Gertraud Oberbichler

Bürgermeister
gez. Ing. Andreas Pfurner

Anmeldungen bitte mit diesem Abschnitt oder telefonisch (Tel.Nr. 62222, Sekretariat) bis **spätestens Dienstag, 25. September 2018**, an das Marktgemeindeamt Nußdorf-Debant richten.

Ich nehme am **Seniorennachmittag** teil:

allein

mit Partnerin/Partner

(Bitte Zutreffendes ankreuzen!)

Name(n), Adresse, Telefon-Nr.:

Hier abtrennen! ✂.....

Brillensammlung für Afrika

Unter dem Motto „Deine alte Brille wird noch gebraucht!“ können alte, gebrauchte, noch funktionsfähige Brillen im Müll-Recyclinghof unserer Gemeinde oder direkt am Gemeindeamt abgegeben werden.

Einfach die nicht mehr verwendeten Brillen in die eigens dafür vorgesehene Sammelbox werfen. Unter der Bezeichnung „Sehhilfe für Afrika“ helfen Sie damit gleichzeitig, denn die Brillenfassungen und Gläser kommen in Zusammenarbeit mit der Optikerschule Hall i.T. in das afrikanische Land Burkina Faso, wo diese dringend benötigt werden.



Wie funktioniert die Brillensammlung?

Vor dem Versand nach Afrika werden die Brillen in der Optikerschule Hall in Tirol sortiert und nach Sehstärken gekennzeichnet. Im Idealfall ist eine Brille sofort gebrauchsfähig und kann in Burkina Faso nach entsprechendem Sehtest dann gleich verwendet werden.

Teilweise kommen Brillenfassungen und Gläser getrennt zum Einsatz. Die Schule in Burkina Faso – 2012 von der Optikerschule Hall gegründet – hat die technischen Möglichkeiten vor Ort die Gläser zu schleifen und einzusetzen.

Am **Müllhof oder Gemeindeamt** können abgegeben werden: funktionstüchtige

- Optische Brillen**
- Sonnenbrillen und auch**
- Brillenetuis**

Also: Brille(n) aus den Schubladen holen und ab damit zur nächsten Sammelbox für Brillen im Müllhof oder am Gemeindeamt!

Weitere Infos beim Abfallwirtschaftsverband (www.aww-osttirol.at) u. unter www.sehhilfeafrika.at.